

Nombre de la publicación:

"LA NACION"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1990 Mes 10 Día 27

Página 23 Columna 5

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

SOLICITADA

A todos los chilenos

La Comisión Nacional por la Libertad de los Presos Políticos, integrada por representantes de todos los sectores sociales y de las más diversas actividades culturales y profesionales del país, ha resuelto dirigirse a la opinión pública para dar comienzo a una campaña inspirada en propósitos de equidad que contribuya a hacer conciencia, que la libertad de los presos políticos encarcelados por delitos reales o presuntos cometidos entre el 11 de septiembre de 1973 y el 11 de marzo de 1990, constituye una urgente necesidad social, para que el proceso de reconstrucción democrática se desarrolle en un ambiente de convivencia basado en la justicia, la paz y la sincera voluntad de reconciliación.

Todos los chilenos tienen derecho a interpretar, por su propio juicio, lo ocurrido en nuestra patria en las dos últimas décadas. Pero ningún chileno ignora, que mientras nadie está detenido ni se encuentra procesado por violaciones a los derechos humanos, cuya constatación ha conmovido la conciencia nacional, 250 compatriotas, que fueron precisamente víctimas de esas violaciones, aún permanecen encarcelados por tiempos que van hasta por doce años. Sobre estas dos premisas insoslayables — independencia de juicio y realidad objetiva — cada chileno tiene el deber de asumir honestamente su propia opción, y tenemos la certeza que el instinto de equidad, en sentido moral y la sana razón del pueblo de Chile y de sus representantes, los decidirá por la única alternativa justa, racionalmente lógica y socialmente necesaria, es decir, por la excarcelación de los presos políticos en el más breve plazo.

Llamamos por eso a todos los chilenos a apoyarnos resueltamente, movilizandó la conciencia moral de Chile, en una demanda consciente y responsable, que conduzca a la pronta libertad de los presos políticos.

ANDRÉS AYLWIN AZOCAR, coordinador nacional de la campaña.